

Le Panama aspire à organiser les Jeux Centraméricains et Caribéens en 2022



Panama, 13 déc. (PL)- L'assemblée générale du Comité olympique du Panama a adopté à l'unanimité un accord demandant le siège des 24e Jeux Centraméricains et caribéens en 2022.

Les représentants des 25 fédérations sportives panaméennes et les responsables de 8 sports non olympiques au Panama, ont apporté leur soutien à la demande présentée au maire de la capitale panaméenne, José Blandón, pour que la ville de Panama inscrive sa candidature à la rencontre sportive régionale.

Le président du Comité olympique du Panama, Camilo Amado, a promis de travailler aux côtés de la mairie de la capitale et de bien se préparer pour obtenir le siège. Il a dit que ces jeux favoriseront le sport national et l'économie nationale.

Le Comité olympique panaméen doit maintenant présenter la candidature de la capitale panaméenne à l'ODECABE, l'Organisation sportive centraméricaine et caribéenne. Celle-ci devra la visiter l'année prochaine afin de vérifier les conditions requises pour l'organisation des ces jeux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/78745-le-panama-aspire-a-organiser-les-jeux-centramericains-et-caribeens-en-2022>



Radio Habana Cuba